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◎ 忠恕二班 張甄玲 

  我在二班的成長

師尊慈語：「用最簡單的方式辦最

不平凡的事情。」

對後學來說，目前自己最簡單的修

辦方式就是參班服務，但是……在六年

前，後學並不是這樣想的！猶記當初來

二班學習的原因，只是因為有學長說先

天道院要新開一個班，於是便一群朋友

呼朋引伴要去上課，至於上課的內容是

什麼，要做什麼事也都不清楚就來了。

第一年上課，是後學天人交戰的一

年，因為上課時間是在每週日的晚上，

這可是時下年輕人節目最多、最黃金

的一個時段了，但是我們要來上課！！

於是常常藉口遲到或請假，帶完大活動

或夏令營，也會因為太累而偷懶不去上

課，甚至也曾經在殊勝的法會課程中，

以瞌睡點頭代替聽課筆記；在忠恕二班

學習的第一年，便在後學得過且過的心

態下過去了，轉眼升上了二年級。

什麼時候才開始認真學習的呢？

後學回想，是從二年級的期初法會吧！

在天德堂，「點心燈、傳心語」的談心

交流，「但願」的音樂聲猶在耳際縈

繞，要我們承擔責任，要我們好好精進

修辦，是在那個時候吧……！心中除了

溢滿了的感動，更是下定了決心告訴自

己，要努力完成初級部的課程學習。

到現在已經在二班學習了六個年

頭，其中無論是道義上的學習心得，心

性上的成長提升，或是辦事員禮節的熟

練……均可謂獲益良多。並且更讓我們

在學習輔導的日子裡能夠學以致用，

把所學分享給其他同修。曾經聽點傳師

說：「我們可以成為上天的辦事員，是

要修好幾萬世。」如今，我們既然可以

成為辦事員，又怎能不好好把握機會，

為道盡己一份綿薄心力呢！

人生不能重來，雖然在一、二年級

時，沒有好好把握機會紮根學習，後學

感謝天恩師德，因為這樣懵懂的開始，

竟也成為今日後學在忠恕二班努力學習

服務的動機，在「做中學、學中做」是

點傳師經常慈悲勉勵我們的觀念。修

道是一輩子的事情，接下來的日子，後

學定將所學所得，取之於道場、用之於

道場，秉持著前人輩慈悲喜捨的修辦精

神，事事關心、絕不推辭；自動自發、

不畏艱難，期許自己當個「聽命辦事、

領恩學習」的快樂修道人。

（編按:忠恕學院台北分部二班，為培育

青年道場棟樑的園地，98年度新

生正式招生中，簡章備索請洽李

美季學長。
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